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ABSTRAK 

 

Nur Isti Jasiyah. NIM: 1908204033, “ Pengaruh Potensi Pasar Dan Daya Beli 

Terhadap Peningkatan Ekonomi Pelaku Usaha Kerang Hijau Di Desa 

Karangreja Kabupaten Cirebon”, 2022. 

 

Peningkatan ekonomi pada pelaku usaha kerang hijau memiliki nilai ekonomi 

yang cukup tinggi untuk masyarakat pelaku usaha yang ada di Desa Karangreja 

Kabupaten Cirebon. Pelaku usaha kerang hijau di Desa Karangreja dapat di 

pengaruhi oleh beberapa faktor, dalam penelitian ini faktor yang mempengaruhi 

peningkatan ekonomi pelaku usaha kerang hijau di Desa Karangreja adalah potensi 

pasar dan daya beli pada penjualan kerang hijau.  

 

Tujuan dari penelitian ini adalah, untuk mengetahui pengaruh potensi pasar 

terhadap peningkatan ekonomi pelaku usaha kerang hijau di Desa Karangreja 

Kabupaten Cirebon. untuk mengetahui pengaruh daya beli terhadap peningkatan 

ekonomi pelaku usaha kerang hijau di Desa Karangreja Kabupaten Cirebon. untuk 

mengetahui pengaruh potensi pasar dan daya beli terhadap peningkatan ekonomi 

pelaku usaha kerang hijau di Desa Karangreja Kabupaten Cirebon.  

 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan subjek 

penelitian adalah pelaku usaha kerang hijau dan masyarakat Desa Karangreja. 

Populasi dalam penelitian ini berjumlah 4.300 ribu jiwa. Jumlah sampel dalam 

penelitian ini adalah 98 orang, dihitung dengan rumus slovin dengan taraf kesalahan 

10%. Metode analisis deskriptif dan regresi linear berganda menggunakan SPSS 

versi 22. 

 

Hasil Penelitian menunjukan bahwa potensi pasar dan daya beli tidak 

berpengaruh simultan terhadap peningkatan ekonomi pelaku usaha kerang hijau di 

Desa Karangreja Kabupaten Cirebon. Analisis data penelitian menunjukan variabel 

potensi pasar (X1) hasil uji thitung (1,761) dan ttabel (1,985) maka thitung ˃ ttabel dengan 

tingkat signifikansi 0,000 atau sig.hitung ˂ 0,05 sehingga Ho1 diterima dan Ha2 

ditolak, untuk hasil penelitian variabel daya beli  nilai (X2)  thitung (-.142) dan ttabel 

(1,985) maka thitung ˃ ttabel dengan tingkat signifikansi 0,000 atau sig.hitung ˂ 0,05 

sehingga Ho1 diterima dan Ha2 ditolak. Dan untuk nilai Fhitung (1.566) dan Ftabel 

(3,092) maka Fhitung ˃ Ftabel dengan tingkat signifikansi 0,000 atau sig.hitung ˂ 0,05 

sehingga Ho1 diterima dan Ha2 ditolak.  Dari hasil pengujian tersebut diperoleh 

bahwa tidak terdapat pengaruh signifikan antara variabel Potensi Pasar  dan Daya 

Beli secara parsial  tidak mempengaruhi variabel Peningkatan ekonomi. 

Kata kunci: Potensi Pasar, Daya Beli, Peningkatan Ekonomi. 
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ABSTRACT 

 

Nur Isti Jasiyah. NIM: 1908204033, “  The Effect of Market Potential and 

Purchasing Power on Increasing the Economy of Green Mussel Business 

Actors in Karangreja Village, Cirebon Regency”, 2022. 

 

Economic improvement in green mussel business actors has a fairly high 

economic value for the business community in Karangreja Village, Cirebon 

Regency. Green mussel business actors in Karangreja Village can be influenced by 

several factors. In this study, the factors that influence the economic growth of 

green mussel business actors in Karangreja Village are market potential and 

purchasing power in selling green mussels.  

 

The purpose of this research is, to determine the effect of market potential 

on the economic improvement of green mussel business actors in Karangreja 

Village, Cirebon Regency. to determine the effect of purchasing power on 

increasing the economy of green mussel business actors in Karangreja Village, 

Cirebon Regency. to determine the effect of market potential and purchasing power 

on the economic improvement of green mussel business actors in Karangreja 

Village, Cirebon Regency. 

 

This study uses quantitative research methods with research subjects are 

green mussel business actors and the people of Karangreja Village. The population 

in this study amounted to 4,300 thousand people. The number of samples in this 

study were 98 people, calculated by the slovin formula with an error rate of 10%. 

Descriptive analysis method and multiple linear regression using SPSS version 22. 

 

The research results show that market potential and purchasing power have 

a simultaneous effect on increasing the economic growth of green mussel business 

actors in Karangreja Village, Cirebon Regency. Analysis of the research data 

shows that the market potential variable (X1) results from the tcount test (4.525) 

and ttable (1.985) then tcount ˃  ttable with a significance level of 0.000 or sig.count 

˂ 0.05 so that Ho is rejected and H1 is accepted, for the research results of the 

purchasing power variable value (X2) tcount (4.100) and ttable (1.985) then tcount 

˃ ttable with a significance level of 0.000 or sig.count ˂ 0.05 so that Ho is rejected 

and H2 is accepted. And for the value of Fcount (41.415) and Ftable (3.09) then 

Fcount ˃ Ftable with a significance level of 0.000 or sig.count ˂ 0.05 so that Ho is 

rejected and H3 is accepted. From the test results, it was found that there was a 

significant influence between the Market Potential and Purchasing Power variables 

partially affecting the Economic Improvement variable. 

 

Keywords: Market Potential, Purchasing Power, Economic Improvement. 

 

 

 



 

iii 
 

 مختصرة نبذة

 

 اقتصاد زيادة على الشرائية والقوة السوق إمكانات تأثير" ، NIM: 1908204033 .جاسيه استي نور

 .2022 ، "ريجنسي سيريبون ، كارانغريجا قرية في الأخضر المحار أعمال في الفاعلين

 

 لمجتمع ما حد إلى عالية اقتصادية قيمة له الأخضر البحر بلح قطاع في الفاعلة للجهات الاقتصادي التحسن إن

 الأخضر البحر لبلح التجاريون الفاعلون يتأثر أن يمكن .ريجنسي سيريبون ، كارانجريجا قرية في الأعمال

 للفاعلين الاقتصادي النمو على تؤثر التي العوامل ، الدراسة هذه في ، عوامل بعدة كارانجريجا قرية في

بحرال بلح بيع في الشرائية والقوة السوق إمكانات هي كارانجريجا قرية في الأخضر البحر لبلح التجاريين . 

 

 لبلح التجاريين للفاعلين الاقتصادي التحسين على السوق إمكانات تأثير لتحديد .أ ، هو البحث هذا من الغرض

 اقتصاد زيادة على الشرائية القوة تأثير لتحديد .ب .سيريبون ريجنسي ، Karangreja قرية في الأخضر البحر

يجاكارانجر قرية في الأخضر البحر لبلح التجاريين الفاعلين  إمكانات تأثير لتحديد .ج .ريجنسي سيريبون ، 

 كارانجريجا قرية في الأخضر البحر لبلح التجاريين للفاعلين الاقتصادي التحسين على الشرائية والقوة السوق

 .ريجنسي سيريبون ،

 

 البحر بلح مجال في الفاعلة والجهات البحث موضوعات مع الكمي البحث أساليب الدراسة هذه تستخدم

خضرالأ  في العينات عدد بلغ .نسمة ألف 4300 الدراسة هذه في السكان عدد بلغ .كارانجريجا قرية وسكان 

 الوصفي التحليل طريقة .٪10 خطأ بمعدل slovin معادلة باستخدام حسابها تم ، شخصًا 98 الدراسة هذه

 .22 الإصدار SPSS باستخدام المتعدد الخطي والانحدار

 

 للفاعلين الاقتصادي النمو زيادة على متزامن تأثير لها الشرائية والقوة السوق إمكانات أن البحث نتائج تظهر

 بيانات تحليل يظُهر .ريجنسي سيريبون ، كارانجريجا قرية في الأخضر البحر لبلح التجارية الأعمال مجال في

 مع tجدول يعد لذلك ، t (1.985)وجدول t (4.525)اختبار عن ينتج (X1) السوق إمكانات متغير أن البحث

 القوة متغير لقيمة البحث لنتائج ، H1 وقبول Ho رفض يتم بحيث 0.05 ˂ عد .sig أو 0.000 دلالة مستوى

 عد .سيج أو 0.000 دلالة بمستوى الطاولة t ˃ عدد t ثم t (1.985) وجدول t (4.100)عدد  (X2) الشرائية

ددع لقيمة وبالنسبة .H2 وقبول Ho رفض يتم بحيث 0.05 ˂  F(41.415) وجدول F (3.09)F عدد ثم  ˃ 

F أو 0.000 دلالة بمستوى الطاولة sig. رفض يتم بحيث 0.05 ˂ عدد Ho وقبول H3. الاختبار نتائج من 

 متغير على جزئيا تؤثر التي الشرائية القوة ومتغيرات السوق إمكانيات بين معنويا تأثيرا هناك أن تبين ،

  .الاقتصادي التحسن

 

 .الاقتصادي التحسن ، الشرائية القوة ، السوق إمكانيات :المفتاحية الكلمات
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Kerang Hijau Di Desa Karangreja Kabupaten Cirebon”. Kami berpendapat 
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